

Urge Ebrard a Calderón a crear un programa de emergencia para apoyar a pobres

Analiza GDF un incremento al agua y predial en 2010

A pesar de criticar al Gobierno Federal, la administración capitalina realiza ajustes a tarifas

MAGNOLIA VELÁZQUEZ

Mientras que el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, critica las medidas de carácter fiscal o de precios y alzas de tarifas en los servicios que utiliza la administración federal para atacar la crisis, su Gobierno ha realizado varios ajustes a tarifas de transporte, además de que analiza un incremento de las tarifas a servicios como agua y predial en 2010.

Durante la ceremonia de Imposición de la Gran Orden de la Reforma 2009, el Jefe de Gobierno llamó, de nueva cuenta, al presidente de México, Felipe Calderón, a crear un programa social de emergencia para apoyar a los más de 60 millones de pobres del país y con ello evitar la implementación de medidas que en

lugar de ayudarles los perjudica.

“Estamos entrando en septiembre, lo que se dibuja de algunas declaraciones es una política recesiva, aumento en precios tarifas, aumento la presión fiscal, reducción del gasto, etcétera.”, declaró el mandatario.

Sin embargo, durante los últimos meses, el Gobierno del Distrito Federal incrementó en más de un peso la tarifa del transporte público del Corredor Reforma y del Cero Emisiones, además de que el día miércoles, el secretario de Finanzas, Mario Delgado, anunció que se analiza el alza del costo del boleto del metro.

Además de que se va a poner a discusión en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) la modificación del cobro del consumo de **servicio de agua potable** y del predial.

Todo lo anterior, pese a que recalcó que no se pueden proponer al país medidas de carácter fiscal o de precios y tarifas de los servicios públicos que vayan en contra de los 60 millones de mexicanos que se encuentran en pobreza extrema y que no les alcanza ni para comer. **3**

W Estamos entrando en septiembre, lo que se dibuja de algunas declaraciones es una política recesiva, aumento en precios tarifas, aumento la presión fiscal y reducción del gasto”

Marcelo Ebrard

Jefe de Gobierno del Distrito Federal

